

令和4年度 学校運営委員会だより(第5回)

令和5年度2月2日
みどりの学び舎
世田谷区立緑丘中学校
学校運営委員会
委員長 久保田純

第5回学校運営委員会報告

【日時】令和5年1月20日（金）16:30～17:30

【場所】世田谷区緑丘中学校 ミーティングルーム

【出席者】久保田純委員長・高山知機校長・水田剛副校長・中村佳寿子学校支援コーディネーター
三木美貴委員・山成憲子委員・大垣恵子委員・綿抜千春委員

～久保田委員長より～

コロナは変わらずの状況だが、大学では対面の授業が主となり、授業風景がコロナ前に戻りつつある。サークル、ボランティアも活動を始め、福音寮の学習ボランティアは12月～行われている。

(1) 本校の教育活動について <高山知機校長>

【学校生活について】

新学期が始まり、コロナやインフルエンザの感染が心配されたが、生徒達は落ち着いて学校生活をスタートできている。3年生はいよいよ受験が始まる。受験に挑むにあたって「いつもと同じ」が大切。

【早苗保育園との交流について】

コロナ禍で交流が出来ていなかった早苗保育園との交流を少しずつ再開。園児の散歩コースとして本校の中庭を開放している。2年生の職場体験の受け入れや、家庭科の保育の授業に保育士さん、園児の皆さんにご協力をいただいている。

【北校舎の使用していない花壇の活用について】

北校舎の花壇をビオトープへ改装し、理科の授業等で使用(4月以降完成予定)。花壇からかき出した土を、野球部のマウンドの盛り土にする予定。

【来年度に向けて】

生徒の学力向上、体力向上、心の育成に引き続き努めていく。

(2)学校関係者評価の今後の予定について<水田剛副校長>

WEBでの回答でQRコードが読み込めず回答画面に到達できないトラブルがあり、回答率が低かった。WEBでの回答方法などは今後の課題。

(3)今後の予定確認<水田剛副校長>

【学芸発表会展示の部について】

- ・1月13日（金）～1月14日（土）学芸発表会展示の部を実施。子供たちも熱心に鑑賞していた。

QR コードをかざすと、動画を観ることができるなど新しい試みも実施。

【2年生職業体験について】

- ・2月1日(水)～3日(金) 2年生職場体験実施予定。3年ぶりの実施となる。

【3年生校外学習、落語鑑賞について】

- ・3月3日(金) 3年生校外学習(東京ディズニーランド)
- ・3月11日(土) 3年生落語鑑賞(浅草)
- ・3月20日(月)卒業式

【学校の様子】

- ・生徒会作成の学校紹介の動画がみどりの学び舎の小学生に好評。

(4)情報交換・その他

<中村学校支援コーディネーター委員>

- ・地域の皆さんに協力が得られ、今年度は職場体験を実施できるようになり良かった。
- ・避難所運営は今後も積極的に活動していきたい。
- ・緑丘中学校の西門に展示している美術部の作品がとても活気があって良いと思う。

<三木委員・山成委員>

- ・部活動の「見守り隊」について、今後も保護者の協力をお願いしたい。
- ・学芸発表会展示の部の受付実施
- ・来年度の役員を決める互選会が終了
- ・実行委員会を2月に開催予定

<綿貫委員>

- ・八幡山小学校では学校関係者評価の回答率が昨年度より低かった。行事、イベントが再開されたことにより子供たちの行事や学校が楽しかった、保護者の学校の様子が分かったというポイントが高かった。地域との連携、小学校と中学校のつながりや交流が保護者から見えにくいようなので、関わりを増やしていけたら良いと思う。

<大垣委員>

- ・子供を笑顔にするプロジェクトで上北沢小学校は全校でよみうりランドへ行った。
- ・小学校の保護者より、教室にいられない子の居場所はあるのか知りたいという声があった。
→教室にいられない時は、保健室や相談室等を活用している。(水田副校長)

※ 次回学校運営委員会：令和5年3月7日(火) 16:30～予定